

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 4. September 2020

Kostenlose e-Bikes und Pedelecs zum Ausprobieren

Ab Dienstag, dem 15. September können die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Mühlheim, aber auch Unternehmen mit Sitz in der Mühlenstadt die Vorzüge von e-Bikes und Pedelecs kennenlernen. Die Stadt Mühlheim leistet hiermit einen weiteren Beitrag zur Verkehrswende und damit zum Klimaschutz.

Im Rahmen der Aktion „Radfahren neu entdecken“ des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen sowie der Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität Hessen stehen für Interessierte vom 15. September bis zum 8. Dezember für einen Zeitraum von jeweils zwei Wochen Pedelecs (bis 25 km/h) in verschiedenen Ausprägungen und zwei Typen an E-Bikes/S-Pedelecs (bis 45 km/h) kostenlos zur Verfügung.

Voraussetzung hierfür ist die Registrierung auf www.radfahren-neu-entdecken.de, auch müssen die Interessierten volljährig sein. Für das Ausleihen der E-Bikes (45 km/h) muss der Teilnehmer im Besitz eines gültigen Führerscheins mit der entsprechenden Berechtigung zur Führung dieser Fahrzeugklasse sein und den Führerschein bei der Übergabe des Bikes vorlegen.

Die Rückgabe und Übergabe wird jeden zweiten Dienstag beginnend am 15. September im Rathausinnenhof erfolgen. Die Rückgabe der Räder findet dann immer von 11.30 Uhr bis 13.00 Uhr statt, die Ausgabe nach einer technischen Überprüfung jeweils von 13.30 Uhr bis 15.00 Uhr. Die vorherige Registrierung und Buchung auf www.radfahren-neu-entdecken.de ist aber eine unbedingte Voraussetzung für den Abschluss des kostenlosen Leihvertrages.